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ABSTRAK 

 

Rohmah, Azizatur.2021.Efektivitas Penggunaan Metode Elektik melalui     

Game Android untuk meningkatkan Maharoh kalam siswa 

Madrasah Diniyah At-Taqwa Tanjung Gempol Pasuruan. Skripsi. 

Jurusan Pendidikan Bahasa Arab. Fakultas Agama Islam. Universitas 

Yudharta Pasuruan. Pembimbing : Dr.Nur Rokhmatulloh S.pdI. M .SI 

Kata kunci : Metode Pembelajaran,Elektik, Maharoh Kalam. 

Madrasah Diniyah At-Taqwaadalah sekolah yang di dalamnya 

mempelajari ilmu-ilmu agama. Pada sekolah tersebut terdapat tingkatan kelas: 

Tingkat Ibtida‟iyah dan tingkat sifir. Pada kelas Ibtida‟ atau Ula terdapat 

pembelajaran Bahasa Arab. Metode pembelajaran yang digunakan dalam 

pembelajaran bahasa arab pada maharoh kalamnyaadalah metode ceramah, yang 

mana metode tersebut tidak efektif dalam pembelajaran. Dari sinilah peneliti 

mencoba melakukan penelitian eksperimen pengaruh Metode Elektik melalui 

Game Android untuk meningkatkan Maharoh Kalam di Madrasah Diniyah At-

Taqwa untuk mengetahui hasil pembelajaran sebelum dan sesudah dilakukannya 

penggunaan Metode Elektik serta untuk mengetahui adakah pengaruh dari strategi 

tersebut. 

Pendekatan yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah 

pendekatan kuantitatif. Adapun jenis penelitian yang digunakan adalah 

eksperimen pretes-postes pada satu sampel (pretest-postes in one group). 

Sedangkan instrumen penelitian yang digunakan untuk penggalian data adalah 

observasi, dokumentasi, dan tes (pretes-postes). Penelitian ini dilakukan dua kali, 

yang pertama tes (pretes-postes) dengan menggunakan materi yang belum 

diajarkan dan yang kedua tes (pretes-postes) dengan menggunakan materi yang 

sudah diajarkan.  

Dari hasil penelitian didapatkan bahwa Metode Pembelajaran  “Elektik 

melalui Game Android” berpengaruh terhadap pembelajaran Basa Arab terlebih 

Pada Maharoh Kalamnya untuk Santri tingkat Ibtida‟ / Ula Madrasah Diniyah At-

Taqwa. Hal ini didasarkan pada hasil akhir T-Test yang dihitung dengan 

menggunakan SPSS menunjukkan bahwa sig (2 tailed) = 0.000, dan sig (2 tailed) 

= 0.003  hal itu berarti bahwa probabilitas kurang dari 0.05 yang berarti juga 

bahwa Ho ditolak dan Ha diterima.  H0 tidak diterima berarti rata-rata nilai pretest 

dan posttest berbeda. Hal ini mampu menjelaskan bahwa penggunaan metode 

elektik melalui game android berpengaruh terhadap nilai maharoh kalam siswa 

tingkat Ula.  
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ABSTRACT 

 

Rohmah, Azizatur. 2021. Effectiveness of The Use of Elective Methods 

through Android Games to improve Speaking Skills 

studentMadrasah Diniyah At-Taqwa Tanjung Gempol Pasuruan. 

Thesis. Arabic Language Education Courses. Faculty of Islamic Religion. 

Yudharta Pasuruan University. Advisor : Dr.Nur Rokhmatulloh S.pdI.   

M .SI 

 

Keywords: Learning Method, Elective, Speaking Skills. 

Madrasah Diniyah At-Taqwa is a school in which religion is studied. In the   

school there are class levels: Ibtida'iyah level and sifir level. In Ibtida' or Ula class 

there is Arabic learning. The learning method used in arabic language learning in 

maharoh kalamnya is a method of lectures, which is not effective in learning. 

From here researchers tried to conduct experimental research on the influence of 

The Elective Method through Android Games to improve Maharoh Kalam in 

Madrasah Diniyah At-Taqwa to find out the results of learning before and after 

the use of the Elective Method and to find out if there is an influence of the 

strategy. 

The approach used by researchers in this study is quantitative approach. 

The type of research used is pretes-postes experiments on one sample (pretest-

postes in one group). While the research instruments used for data mining are 

observations, documentation, and tests (pretes-postes). This research was 

conducted twice, the first test (pretes-postes) using un taught material and the 

second test (pretes-postes) using the material that has been taught.  

From the results of the study obtained that the Learning Method "Elective 

through Android Games" affects the learning of Arabic Bases especially On 

Maharoh Kalamnya for Santri level Ibtida' / Ula Madrasah Diniyah At-Taqwa. It 

is based on the final result of T-Test calculated using SPSS indicating that sig (2 

tailed) = 0.000, and sig (2 tailed) = 0.003 it means that the probability is less than 

0.05 which means also that Ho was rejected and Ha accepted. H0  is not accepted 

meaning the average pretest and posttest values are different. This is able to 

explain that the use of elective methods through android games affects the value 

of maharoh kalam students of Ula level. 

 

https://ssl.microsofttranslator.com/bv.aspx?ref=TVert&from=&to=en&a=Dr.Nur
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 مستخلص الثحث

 

فعاليح استخذام الأسالية الاختياريح مه خلال ألعاب الروتىخ لتحسيه . و 2021 , عضٚضج,سحًح 

دٔساخ . انمسى .تقىا تاوجىوغ جيمثىل تاسىرانلمذراسح ديىيا االاوّليهكلام مستىي جالمهار

انذكتٕس َٕس : انًستشاس . رايعح ٕٚداستا تاسٕساٌ. كهٛح انذٍٚ الإسلايٙ. تعهٛى انهغح انعشتٛح

 ج الله انًارستٛشسٔخى

 .كلاوجال، يٓاسلاَتمائّٛ  طشٚمح ا,طشٚمح انتعهى :انكهًاخ انشئٛسٛح

: فٙ انًذسسح ُْان يستٕٚاخ انصف. انًذسسح انذُٚٛح انتمٕٖ ْٙ يذسسح ٚذسط فٛٓا انذٍٚ

نّٛ يستٕٖ  ّٔ طشٚمح انتعهى . فٙ صف إتتٛذا أٔ علا ُْان تعهى انهغح انعشتٛح.  انسفٛشٔيستٕٖالا

انًستخذيح فٙ تعهى انهغح انعشتٛح فٙ يٓاسِٔ كالايُٛا ْٙ طشٚمح نهًحاضشاخ، ْٔٙ غٛش فعانح فٙ 

يٍ ُْا حأل انثاحخٌٕ إرشاء تحج تزشٚثٙ حٕل تأحٛش الأسهٕب الاختٛاس٘ يٍ خلال أنعاب . انتعهى

أَذسٔٚذ نتحسٍٛ يٓاسٔس كلاو فٙ يذساسح دُٚٛح انتمٕٖ نًعشفح َتائذ انتعهى لثم ٔتعذ استخذاو 

 .ٔيعشفح يا إرا كاٌ ُْان تأحٛش نلاستشاتٛزٛحلاَتمائّٛ انطشٚمح ا

 

َٕع انثحج انًستخذو ْٕ . انُٓذ انز٘ استخذيّ انثاحخٌٕ فٙ ْزِ انذساسح ْٕ انُٓذ انكًٙ

يشحهح يا لثم الاختثاس فٙ )تزاسب يشحهح يا تعذ يشحهح يا لثم الإصشاس عهٗ عُٛح ٔاحذج 

فٙ حٍٛ أٌ أدٔاخ انثحج انًستخذيح فٙ استخشاد انثٛاَاخ ْٙ انًلاحظاخ . (يزًٕعح ٔاحذج

ٔلذ أرش٘ ْزا انثحج يشتٍٛ، . (pretest-postest in the group) ٔانٕحائك ٔالاختثاساخ

. الاختثاس الأٔل  تاستخذاو يٕاد غٛش يتعهًح ٔالاختثاس انخاَٙ  تاستخذاو انًٕاد انتٙ تى تذسٚسٓا

 

اختٛاسٚح يٍ خلال أنعاب "يٍ َتائذ انذساسح انتٙ تى انحصٕل عهٛٓا أٌ طشٚمح انتعهى 

/ ' نًستٕٖ ساَتش٘ اتتٛذا كلاو ٚؤحش عهٗ تعهى انمٕاعذ انعشتٛح ٔخاصح عهٗ يٓاسٔس " انشٔتٕخ

 انًحسٕتح تاستخذاو T (tes)ْٕٔ ٚستُذ إنٗ انُتٛزح انُٓائٛح نلاختثاس . أٔلا يذساسح دُٚٛح انتمٕٖ

SPSS ٌيًا ٚذل عهٗ أ (2 Tailed ) sig = 0.000 ،2 Tailed) )sig =0.003 ٌْٔزا ٚعُٙ أ 

 تًعُٗ أٌ يتٕسط لٛى H0لا ٚتى لثٕل .  Ha لا يمثٕل  يمثٕل H0   0.05ْٕٔالاحتًال ْٕ ألم يٍ 

ْزا ْٕ لادس عهٗ ششس أٌ استخذاو الأسانٛة الاختٛاسٚح . الاختثاس انًسثك ٔيا تعذ الاختثاس يختهفح

 .يٍ يستٕٖ علايٓشج كلاو يٍ خلال أنعاب انشٔتٕخ ٚؤحش عهٗ لًٛح طلاب 
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